

園だより

池新田幼稚園 令和6年2月1日



もうすぐ 節分です。春の足音が聞こえてきます。

先日は、極寒の中での参観会・ありがとうございました。お家の人との活動は、子どもたちのやる気と楽しさがぐんと高まりました。お家に人の一緒に活動を楽しむ笑顔が子どもたちにたくさんの力を与えてくれました。

参観会を機に、今幼稚園では、縄跳びが大流行！！友だちと、仲間と集まっては、それぞれの楽しみ方で、跳んでいます。できないことができるようになる楽しさを味わった年長さんは、挑戦の楽しさを味わっています。なんでも楽しむ力がいっぱいの中児は、いろいろな楽しみ方で楽しんでいます。年少児だって、お兄さんお姉さんのあこがれから、大縄とびを始めました。自分からの行動は、続きます。考えます。声を掛け合います。教えあいます。競争します。憧れの子に近づこうと、真似して楽しみます。自分で決めた数まで跳ぼうと自分で目標を決めます。受け身でやるのではなく、「自分からの力」は、子どもたちの持っている力を大きく引き出してくれます。

今年度の重点目標「やってみよう たのしいね」に向かって、成長をしている子どもたちです。



★年中・年少・・・来年度の用品代を借金させてもらいます。おつりがないように代金を入れ、6日(火)までに持ってきてください。

★2月2日(金) 節分の集会を行います。節分や豆まきの由来の劇を見たり、豆まきをします。お菓子を入れる袋(マーケット袋)に名前を書いて待ってきてください。鬼のお面を持ち帰ります。

★年長・・・2月5日(月) 第一小学校に行きます。通学路を通り、幼稚園から歩いていきます。高松幼稚園の年長さんと小学校で待ち合わせです。授業を見たり、校長先生のお話を聞いたりしてきます。



★2月6日(火) に入園説明会があります。来年度入園予定の保護者の方が参加します。

★2月20日(火) 来年度入園予定の子どもたちが、お家の方と一緒に遊びに来ます。この日は、在園児による歓迎会を行います。年長児は、園の紹介。年中児は園歌と歌の披露。年少児は一緒に楽しいリズムを踊ってくれます。高松幼稚園の子もバスで、池新田幼稚園に来て歓迎会に参加してくれます。